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Kandidat für die Bürgermeisterwahl

Gemeinde Her forst 

9. Juni 2024

mein Name ist Thomas Becker.
Mit diesem Schreiben möchte ich mich Ihnen vorstellen 
und Sie dafür gewinnen, mich am 09.06.2024 zum neuen 
Bürgermeister unserer Gemeinde Herforst zu wählen.

Wer bin ich?

 *    Gebürtiger Herforster Jahrgang 1979

    Wohnhaft mit meiner Frau und meiner einjährigen 
Tochter Am Neuen Weiher 30

   Zollbeamter

  Parteilos & Mitglied des Gemeinderats

Meine Ziele für unser Herforst

 • Die Gemeinde weiterentwickeln mit einem erfah-
renen und kompetenten Team aus bekannten und 
neuen Gesichtern

 • Fördern des Miteinanders der Generationen

 • Weiterentwicklung unserer Gemeinde  
als Lebensmittelpunkt

 • Stärken des bürgerschaftlichen Engagements

 • Fastnacht wiederbeleben

 • Annehmen aller Herausforderungen  
von heute und morgen

In Gemeinde steckt GEMEINSAM, deshalb scheuen Sie 
nicht Ihre Ideen, Vorschläge und Kritik einzubringen – nur 
mit Ihrer Unterstützung ist es möglich als Bürgermeister 
die Gemeinde angemessen zu repräsentieren.  
Über Ihre Stimme freue ich mich!

Kontakt: becker-thomas-3@web.de
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Da ich im Dorf eher 
unbekannt bin 
möchte ich mich  
Ihnen auf diesem 
Weg vorstellen.

Mein Name ist Thomas Becker. Ich bin verheiratet 
mit Susanne Becker und gemeinsam haben wir eine 
einjährige Tochter, Rosalie.

Ich bin gemeinsam mit meiner älteren Schwester Silke, 
die später in die USA ausgewandert ist, bei meinen 
Eltern Klaus und Hedwig im Kiefernweg 1 aufgewachsen.

Nach der Grundschule in Spangdahlem bin ich in  
Bitburg weiter zur Schule gegangen.

Im Anschluss an mein Abitur habe ich meinen Grund-
wehrdienst bei der Bundeswehr geleistet.

2001 begann meine Ausbildung beim Zoll. Die ersten 
sieben Jahre verrichtete ich meinen Dienst in Frankfurt 
am Main, immer bestrebt, schnellstmöglich wieder 
heimatnah eingesetzt zu werden.
Mit einem kurzen Zwischenstopp auf dem Flughafen 
Hahn wurde ich dann 2011 endlich nach Trier versetzt.

Bis zur B-Jugend war ich Mitglied des Sportvereins. 
Mein sportliches Interesse verlagerte sich dann in 
Richtung Baseball, dem ich bereits seit 27 Jahren treu 
geblieben bin.

Meine Freizeit verbringe ich gerne mit:

 • meiner Familie und Freunden

 • Reisen

 • Baseball

 • Joggen

 • Fahrrad fahren 

Durch meine Ausbildung und über 20 jährige Berufs-
erfahrung in der Zollverwaltung sind mir die Abläufe 
und der Umgang mit Verwaltungen (VG, KV) bestens 
bekannt.

Als Familienvater weiß ich, wie wichtig eine gute 
Kinderbetreuung ist, deshalb liegt mir das Projekt 
unseres Kita-Neubaus sehr am Herzen.
Hier kann ich auch auf die Erfahrung meiner Frau 
zurückgreifen, die gelernte Erzieherin ist.

Ich habe das Stadtleben kennengelernt und dadurch 
wurde mir noch bewusster, wie wichtig und wertvoll 
das Dorfleben ist.

Meine Erfahrungen als Gemeinderatsmitglied haben 
mir gezeigt, dass ich auf ein engagiertes Team bauen 
kann. Gemeinsam mit diesem Team möchte ich die 
neuen Aufgaben bewältigen und uns auch unange-
nehmen Herausforderungen stellen.

Ich freue mich über Ihre Stimme.


